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第１３０４回 ２０２４年６月２２日 最終例会記録(19:00～21:00) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 鶴田秀樹会長 

国歌斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」 

出 席 報 告 

 会員数 

シニア会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/22) 

28 

1 

15 
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3 5 

5 

78.26 

 

メイク 楠部・澤井・河井 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-24年度  例会数 36回 

 平均出席率 82.27  ％ (年度内メークアップ後) 

月 例会数 出席率 月 例会数 出席率 

7 3 84.11 1 3 82.32 

8 3 85.93 2 2 80.80 

9 3 85.14 3 3 73.85 

10 3 85.06 4 4 87.87 

11 3 80.58 5 3 82.92 

12 3 77.76 6 3 80.96 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～ 

 

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

本日のプログラム(7月 3日) 次回のプログラム (7月 10日) 

 

 

 

 

 

 

三原やっさ祭り実行委員会 福戸山実行委員長  

「第 49回三原やっさ祭りについて」 



会 長 ひ と 言 

皆さんこんばんは。とうとう最

後の例会になりました。あっと

いう間の 1年のように感じます。 

私がロータリークラブに入会

して 10年目の節目に広島空港

ロータリークラブ 30年という

記念すべき年の会長という役

職に任命して頂きました。今年度は、周年行事、第 25

回全国空港 RCフォーラムもあり大変な 1年となりま

したが、皆様のお力添えもあり、無事に成し遂げるこ

とが出来ました。私にとってこの１年貴重な体験・経

験をさせて頂きました。本当にありがとうございまし

た。これを機に今後のロータリー活動や仕事に役立て

ていこうと思います。 

最後になりますが、皆様のご協力により例会運営、周

年行事ならびに空港フォーラムが開催出来ました事、

心よりお礼を申し上げます。これも事務局竹光さんが

いらしているからこそ、成し遂げられたと感じており

ます。また、エアポートホテルの川端支配人様、出口

様、福間様ホテルスタッフの皆様、大変ありがとうご

ざいました。1年間、ありがとうございました。 

幹 事 報 告 

皆さんこんばんは。まずもっ

て 30 周年実行委員長として

皆様本当にありがとうござい

ました。皆様のお陰で何とか

無事に終えることが出来まし

た。鶴田会長 1 年間大変お疲

れさまでした。7月からはロ 

ータリーをゆっくりと楽しんで頂けたらと思います。 

【配 布 物】週報 1303回 

【回  覧】今後の例会出欠表・会員名簿確認表 

 

会員卒業 感謝状・記念品贈呈 

藤川 清様 (2024年 7月 1日よりシニア会員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

熊谷祐司様 (2024年 7月 1日よりシニア会員) 

 

 

 

 

 

6 月 29 日 鶴田会長 熊谷様宅訪問 

皆出席者のご紹介 

30年…三好敏之会員   

25年…重森佳代子会員 24年…楠部 滋会員    

10年…澤井一徳会員、佐々木正親会員 

8年…鶴田秀樹会員  7年…河井一朗会員 

5年…兼田昌紀会員、森崎正治会員 

 2年…近藤一也会員  

 1年…乗越耕司会員、小畠勘次会員・川本吉則会員 

   桐島勝利会員 

10年連続皆出席  佐々木会員へ表彰状・記念品贈呈 

鶴田会長・三好幹事へ記念品贈呈 



鶴田会長から小畠新会長へ会長章引継 

 

 

 

 
 

三好幹事から兼田新幹事へ幹事章引継 

 

 

 

 

桐島 SAAから松下新 SAAへタスキ引継 

 

 

 

 

 

 

 

川本副会長 乾杯の挨拶 

鶴田会長 1年間大変お疲れさまでした。大変な年度に。 

同級生としても感極まるものがあります。来年は小畠

会長の元、頑張って出席したいと思っておりますので

皆様どうぞよろしくお願いしたいと思います。 

乾 杯！ 

食事 歓談 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 1 分 卓 話 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会より 

2024年 6月 28日 使用済み切手等 

日本国際ボランティアセンター ＪＶＣ物品支援係

へ郵送しました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


